foxes- Livies

Bäckerei Engel spendet 5000 Euro für Welcome e.V. und den Kinderschutzbund Höxter

Bäckereicafé ist beliebter Treffpunkt in Höxter

Der Kinderschutzbund Höxter und der Verein Welcome e.V. Höxter haben von der Bäckerei Engel eine Spende von jeweils 2500 Euro erhalten. Die insgesamt 5000 Euro sind durch den Verkauf von Engel-Kalendern im vergangenen Jahr im Rahmen der Geburtstagsfeierlichkeiten "30 Jahre Engel auf dem Marktplatz" zusammen gekommen. Bäckerei-Inhaber Bernd Engel war es nach eigenen Angaben wichtig, das Geld gemeinnützigen Vereinen zu spenden, die ausschließlich ehrenamtlich arbeiten. Außerdem sollte das Geld auch bei Kindern und Jugendlichen ankommen, betonte Bernd Engel. Die symbolischen Schecks nahmen Eleonore Eisfeld vom Kinderschutzbund sowie an Annette Hesse vom Verein Welcome e.V. entgegen. Bei Welcome e.V. wird das Geld laut Annette Hesse schwerpunktmäßig für das Café Welcome in der Grubestraße verwendet, in dem nicht nur Geflüchtete, sondern jedermann willkommen geheißen wird. Viel Geld kosten aber auch die Ausflüge mit den Geflüchteten und deren Kindern, wie zum Beispiel in den Tierpark Olderdissen bei Bielefeld, Eleonore Eisfeld vom Kinderschutzbund leitet das Kleiderstübehen an der Brenkhäuser Straße. Das Sortiment umfasst daher auch hauptsächlich Kinderkleidung und Kinder- sowie Babyausstattung. Geschäftsführer Bernd Engel bedankte sich insbesondere bei seinem Team für den engagierten Einsatz beim Verkauf der "Engel-Kalender" in sämtlichen



5000 Euro für Welcome e.V. und den Kinderschutzbund Höxter: (v.l.) Martina Bergmann (Engel-Mitarbeiterin), Bernd Engel, Annette Hesse, Gerd Eisfeld, Eleonore Eisfeld, Anne Engel sowie Christiane Massmann (Engel-Mitarbeiterin).

Filialen, von denen jeweils ein Euro pro Kalender für den guten Zweck gespendet wurde. Seit ganz genau 30 Jahren ist das Bäckereicafé Engel auf dem Marktplatz nun schon ein beliebter Treffpunkt in Höxter, wo man nicht nur zum Essen und Kaffee trinken hingeht, sondern sich begegnet und austauscht. Genau heute, vor 30 Jahren, am 17. März 1988

eröffnete das Café im ehemaligen Karstadt-Gebäude (Heute Markt 1) seine Pforten. Neben frischen Backwaren und dem leckeren Ovenhäuser Landbrot wurden auch frisch belegte Brötchen, Salat und Kaffeespezialitäten angeboten, "Das war damals ein völlig neues Sortiment", sagt Bernd Engel. Viele Stammkunden treffen sich hier regelmäßig, weiß Bäckerei-Mitarbeiterin Anne Engel zu berichten. Noch bis zum 24. März 2018 wird es im Rahmen des 30-jährigen Bestehens tolle Aktionen geben, darunter unter anderem das Foto-Gewinnspiel "Du und Dein Engel". Dafür dass seine Kunden ihm schon 30 Jahre die Treue halten, dankte Bernd Engel seinen Kunden ganz herzlich.